

グループホーム あかね雲便り 平成31年 デイサービス 3月

デイサービスでは、ご利用者様を募集しております！

- ・地域密着型デイ(一日定員10名)のため、ご利用者様個別のニーズに柔軟に対応できます。
(利用時間・送迎方法・介護方法・余暇活動など)
- ・理学療法士がご利用者様の身体状況に合わせた機能訓練を、マンツーマンで行います。
- ・入浴はお一人ずつ、ゆったりと快適に入浴をして頂けます。ジェットバスを導入しております。

現在、若干の『空き』がございます。是非ご利用ください。

※ご利用相談・見学・体験は随時承っております！

梅の花も満開となり、少しずつですが春の気配が近づいてきました。
2月は各地でインフルエンザが猛威を振るい、高齢者施設や病院でも感染者が多数出たことはニュースでも報道された通りです。幸いなことに、あかね雲ではご利用者の方はもちろん、ご家族様にも感染者は出ておらず、皆さまお元気に過ごされました。春が近づいているとはいえ、まだまだ寒い日が続くと思われますので、皆様体調にはくれぐれもお気をつけください。

さて、あかね雲デイサービスでは、2月は天候等の関係もあって外出行事は行いませんでしたが、節分には豆まきを、おやつレクでは「チョコレートフォンデュ」を、昼食作りで「お好み焼き」づくりをそれぞれ行いました。



グレーフホームの 2月の様子

あかつき(2階)

おやつレクで、たこ焼き器を使って、皆さんと一緒に一口ドーナツを作りました。一人で、5個、6個と召上られる方もおられ、「美味しいね」よとても好評でした。2月は外が寒いので、室内でのレクを中心となりました。



あけぼの(3階)



3階でも、たこ焼き器を使って、調理レクを行いました。カステラ生地にチョコレートを入れて、「チョコたこ焼き」を作りました。皆さんお上手にチョコたこ焼きをひっくり返して焼いておられました。作った分は、しっかり皆さん完食されておられました。

2月3日の節分の日、今年も毎年恒例の、赤鬼・青鬼があかね雲にやってきました。皆さん、日頃のストレスの発散に、鬼に豆を投げつけておられました。今年も福がたくさん来ますように願いをかけ、鬼を追い出しました！

